

## ABSTRAK

Isnaini. Hagar Fagri 2023. Ragam Bahasa dalam Transaksi Jual Beli di Pasar Semboro Jember Jawa Timur, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Dr. Fitri Amilia, M.pd. (2) Dr. Astri Widyaruli Anggraeni, M.A.

**Kata Kunci :** Transaksi jual beli, Sociolinguistik, Ragam Bahasa

Penelitian ini adalah mendeskripsikan bentuk-bentuk bahasa yang digunakan dalam transaksi jual beli, fungsi bahasa yang terjadi dalam transaksi jual beli dan hubungan antara keduanya adalah bentuk bahasa yang ada dan fungsi bahasa. Variasi bahasa, topik penting penelitian sociolinguistik, mengacu pada perbedaan seperti suara, kosa kata, kategori tata bahasa. Penelitian ini menggunakan metode bersifat kualitatif. Yang terpenting, pembeli yang baik dan penjual menggunakan bahasa informal. Kedua, fungsi bahasa acara acara tanya (ajukan pertanyaan), jawab pertanyaan, menanyakan sesuatu, membuat kesepakatan (agreement), dan memberikan informasi atau klarifikasi/penjelasan. Ketiga, banyak relasi antara bentuk bahasa dan fungsi bahasa yang digunakan dalam transaksi penjualan langsung.

pengertian bahasa dalam definisi pokok disinggung cara yang diperlukan untuk memahami ekspresi tidak adil memahami pentingnya setiap ekspresi, namun juga hubungan sintaksis antara ekspresi selanjutnya, pengaturan di mana ekspresi itu terjadi. Sebaliknya, definisi kedua menunjukkan bahwa individu harus menyesuaikan pernyataan mereka dengan konteks untuk menghasilkan komunikasi yang efektif. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Ciri-ciri penelitian ini mendeskripsikan hasil data berupa tuturan dan perilaku penjual dan pembeli di pasar Semboro.

Salah satu perbedaan dialek terjadi dalam kegiatan perdagangan di pasar semboro. Karena lokasinya yang strategis, pasar ini menarik banyak pengunjung. Mayoritas pedagang di pasar Semboro adalah warga Jawa Timur dan Jember yang setiap hari berbahasa Jawa dan Madura. Akibatnya, bahasa jual beli pasar Semboro menjadi semakin beragam. Tidak diragukan lagi ada banyak faktor yang berperan dalam pemilihan berbagai bahasa yang digunakan dalam masyarakat.